





### Nota de Prensa

# Gestamp, pionera y líder en innovación, recibe la primera certificación de AENOR por su sistema de gestión de la innovación

- El certificado de sistemas de gestión de la innovación destaca la innovación como un factor clave para identificar nuevas oportunidades en un entorno de mercado en constante evolución.
- Este reconocimiento se suma a la certificación del sistema de gestión de la calidad y de seguridad de la información, consolidando a Gestamp como referente del sector industrial y es un paso más en su compromiso con la innovación, la calidad y la competitividad.

**Madrid, 18 de febrero de 2025**.- Gestamp, multinacional especializada en el diseño, desarrollo y fabricación de componentes metálicos de alta ingeniería para la industria de la automoción, se ha convertido en la primera compañía certificada por AENOR en <u>Sistemas de Gestión de la Innovación</u>, según la norma ISO 56001:2024.

Durante el acto de entrega, Ignacio Martín, Chief Technology and Innovation Officer de Gestamp, ha recibido la certificación de manos de Nicolás Henríquez, director de Desarrollo de Negocio AENOR, en las instalaciones de AENOR en Madrid.

En el encuentro, Ignacio Martín ha destacado: "la innovación no es una opción; es nuestra única vía para alcanzar la excelencia, asegurar nuestra evolución, estar un paso por delante y aprovechar todas las oportunidades que se nos presenten. En Gestamp, tenemos una red de innovación que nos permite crear soluciones únicas e inéditas. Con nuestro sistema de gestión de la innovación, una actitud visionaria y nuestra amplia experiencia en tecnologías de vanguardia, podemos anticiparnos y construir soluciones avanzadas para crear la movilidad del futuro".

Por su parte, Nicolás Henríquez, ha asegurado que "la innovación es una de las palancas que determinan el futuro de las empresas del Siglo XXI, por eso es primordial una correcta gestión de la misma para que las organizaciones que invierten en ella obtengan resultados competitivos, eficientes y sostenibles, entre otros. Precisamente eso ha conseguido Gestamp al obtener la primera certificación de AENOR en Sistemas de Gestión de la Innovación, trasladándole un mensaje de máxima confianza a sus grupos de interés".

Para Gestamp, la innovación es un pilar estratégico que impulsa su éxito. Esta visión transversal define su manera de pensar, trabajar y evolucionar, permitiéndole afrontar los retos del futuro y contribuir a una movilidad más segura y sostenible. A través de su apuesta por la investigación y el

## **AENOR**





desarrollo, Gestamp transforma su conocimiento científico e ingeniería en soluciones innovadoras y de calidad que la posicionan como referente en el sector de la automoción.

AENOR ha destacado que la compañía cuenta con un sistema de gestión de innovación robusto, estructurado y eficaz que fomenta la innovación y garantiza resultados consistentes. Este sistema asegura que la innovación no sea un esfuerzo aislado, sino una práctica integrada en todos los centros de innovación de Gestamp a nivel mundial, con equipos multidisciplinares que aportan ideas con propósito y valor alineado con la estrategia de la compañía.

Gestamp cuenta con la experiencia previa de la certificación en la norma española UNE 166002 por parte de AENOR. La transición a la nueva ISO 56001 representa un paso significativo en el compromiso de Gestamp con la excelencia y la gestión de la innovación, alineándose con los estándares internacionales más avanzados. Este reconocimiento avala su compromiso con la innovación como motor de crecimiento e impulso para la competitividad y la eficiencia, contribuyendo al éxito sostenido en un sector, como el de automoción, especialmente en constante evolución.

Este certificado de Sistema de Gestión de la Innovación, basado en la norma ISO 56001, refuerza el firme compromiso de Gestamp con la innovación y aporta un valor diferencial en términos de competitividad, eficiencia y sostenibilidad.

#### Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o Compliance.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

#### Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275 jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

















#### **Sobre Gestamp**

Gestamp es una multinacional especializada en el diseño, desarrollo y fabricación de componentes metálicos de alta ingeniería para los principales fabricantes de vehículos. Desarrolla productos con un diseño innovador para producir vehículos más seguros y ligeros, que ofrecen un menor consumo de energía y un menor impacto ambiental. Sus productos cubren las áreas de carrocería, chasis y mecanismos.

La empresa está presente en 24 países con 115 plantas de producción (5 de ellas en construcción), 13 centros de I+D y una plantilla de más de 44.000 empleados en todo el mundo. Sus ingresos en 2023 fueron de 12.274 millones de euros. Gestamp cotiza en la bolsa española bajo el ticker GEST.

#### Para más información sobre Gestamp:

Miguel Bañón Penalba Press Officer, Gestamp mbanonpenalba@gestamp.com +34 619 406 058 / +34 658 508 731